
ANA, TERZO SETTORE: APPROVATO EMENDAMENTO ALLA LEGGE

L’emendamento alla legge che istituisce il nuovo Registro Unico Nazionale del Terzo Settore, tanto atteso dall’Associazione
Nazionale  Alpini,  dall’Associazione  Nazionale  del  Fante  e  dalle  altre  Associazioni  d’arma,  è  stato  approvato  dalla
Commissione  competente  della  Camera  dei  Deputati.  La  modifica  è  stata  veicolata  e  sostenuta  dal  Ministero  della  Difesa
Guido Crosetto come emendamento governativo, con la positiva collaborazione del ministro per i Rapporti con il Parlamento,
Luca Ciriani, del vice ministro del Ministero del Lavoro, Maria Teresa Bellucci e della Commissione Lavoro della Camera con il
presidente Walter Rizzetto.

Abbiamo sempre sostenuto convintamente che l’interlocutore istituzionale per le Associazioni combattentistiche e d’arma
fosse il  Ministero della  Difesa e che i  nostri  Statuti,  fondati  sulle  radici  di  appartenenza alla  nostra nazione,  fossero
rispondenti ad una identità peculiare e rispettosi della Carta Costituzionale.
Abbiamo inoltre sostenuto che, così come era stata concepita, la Legge sul Terzo Settore rappresentasse un rischio molto
alto per le nostre attività che vengono svolte in collaborazione con le istituzioni, specie a livello locale. Attività che le
Associazioni d’arma da sempre esercitano con spirito di servizio, all’insegna del vero e gratuito volontariato, figlio di buona
educazione e di uno stile comportamentale che antepone i doveri ai diritti a servizio della intera comunità.

Abbiamo trovato nel Ministro Crosetto attenzione e sensibilità in particolare per aver trovato, nel bilancio della Difesa la
copertura che il MEF richiedeva per questo emendamento, e per aver condiviso la necessità di riconoscere le peculiarità
delle  Associazioni  d’arma  legate  alla  loro  identità  associativa  e  al  loro  ruolo  fondamentale  dentro  un  sistema  di
collaborazione.

“L’ANA, con i suoi 320mila iscritti e con il suo sistema di Protezione Civile e Sanità Alpina, ossatura portante di quello
nazionale,  potrà  così  continuare  a  garantire  il  proprio  fondamentale  contributo”  –  ha  affermato  il  Presidente  nazionale
Sebastiano  Favero.

“L’identità delle Associazioni d’arma, il fondamentale ruolo nella conservazione della memoria e nella funzione educativa ai
valori scritti nella Costituzione, impegnano le nostre realtà associative a essere presenti nel confronto con le istituzioni,
soprattutto a beneficio delle giovani generazioni per le quali si può proporre un concetto di cittadinanza piena e consapevole
proprio a partire dalla vicinanza con le Forze armate e con le nostre Associazioni” ha aggiunto il Presidente nazionale del
Fante, Gianni Stucchi.

ROMA. IX Giornata dell’Udito. La onlus abruzzese Udito Italia a
Montecitorio  per  un  grande  evento  di  sensibilizzazione
sull’importanza  della  salute  uditiva
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Francesco Moser
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Tra le novità presentate a Roma, il nuovo decreto patente e la prima Pubblicità
Progresso del settore
 
“È ora di cambiare mentalità: facciamo sì che le cure per l’udito diventino una realtà per tutti!”. È questo il messaggio
globale lanciato dall’OMS (Organizzazione mondiale della Sanità), in occasione della Giornata Mondiale dell’Udito 2024,
che si celebra il 3 marzo di ogni anno, in tutti i Paesi del mondo.
Anche l’Italia partecipa all’evento organizzando un grande evento di sensibilizzazione sull’importanza della salute uditiva:
la IX Giornata dell’Udito organizzata a Roma, nella prestigiosa sede di Palazzo Montecitorio.
«Come ogni anno l’Italia risponde presente all’appello dell’OMS per richiamare l’attenzione di istituzioni e mondo della sanità
sul problema delle cure uditive – dichiara Valentina Faricelli, presidente di Udito Italia -. Quest’anno si punta su un radicale
cambio di mentalità, perchè intorno al mondo dell’udito esiste ancora un forte stigma che ne ostacola la prevenzione, la
diagnosi precoce e la successiva cura. Quindici anni fa, Udito Italia è scesa in piazza, portando la cura dell’udito tra la gente,
grazie all’evento Nonno Ascoltami! Si è partiti dai controlli gratuiti nelle piazze di tutta Italia per le persone più anziane, fino
ad arrivare a coinvolgere anche i più giovani. I bambini, per i quali la diagnosi precoce e gli screening neonatali sono
fondamentali per lo sviluppo del linguaggio, gli adolescenti, ogni giorno a rischio ipoacusia per colpa di stili di vita che
mettono  a  dura  prova  il  sistema  uditivo.  E  infine  per  tanti  lavoratori  troppo  spesso  esposti  ad  ambienti  ad  alto  rischio
rumore».

«L’ipoacusia resta una disabilità invisibile, perché troppo spesso trascurata e non
trattata – interviene Mauro Menzietti, fondatore di Udito Italia e membro del Worl
Hearing  Forum dell’Oms,  organismo  che  detta  le  politiche  dell’udito  a  livello
mondiale  -.  E  questo  ne  accresce  la  diffusione  con  gravi  conseguenze  per  le
popolazioni. Basti pensare che rappresenta la terza causa di disabilità a livello
mondiale, ha costi economici altissimi e costi sociali allarmanti. Una situazione che
bisogna necessariamente invertire, anche alla luce dei dati Oms, secondo cui il 90
per cento dei casi di ipoacusia sarebbe evitabile, grazie a migliori stili di vita e a
una maggiore informazione e sensibilizzazione».
Ospite d’eccezione della giornata, il campione mondiale di ciclismo, Francesco Moser. «Da ex atleta, posso dire che così
come è importante mantenere uno stile di vita sano, tra alimentazione corretta e attività sportiva, altrettanto fondamentale
è  mantenere  l’udito  attivo  e  funzionale,  per  avere  una  vita  sana  ed  efficiente  ogni  giorno,  anche  per  chi  non  è  più
giovanissimo».
Moser parla del suo rapporto particolare con l’Abruzzo. Nel 1975 infatti proprio a Pescara vinse il suo primo campionato
italiano, il Trofeo Matteotti che segnò l’inizio di una carriera prestigiosa. Con 273 vittorie da professionista, Moser è il ciclista
italiano più vincente di sempre.
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LANCIO DELLA CAMPAGNA DI SENSIBILIZZAZIONE PUBBLICITA’ PROGRESSO SULL’UDITO
A partire da domani 2 marzo, e per tutto il mese di marzo e aprile 2024, Rai e Mediaset manderanno in onda il primo spot
Pubblicità Progresso sul mondo dell’udito.
Dai più volume alla vita. La prevenzione uditiva è importante
Un progetto congiunto, portato avanti da Confindustria dispositivi medici, Anifa, Ana e Anap, Associazione nazionale aziende
e audioprotesisti professionali.

CAMPAGNA UDITO E SICUREZZA STRADALE
Approvato  dalla  Commissione Trasporti  un  emendamento al  DDL Codice  della
strada, che modifica l’esame audiometrico che viene fatto al momento del rilascio
della patente. Diventerà un esame strumentale, utile anche come un primo test
dell’udito.

Il CdAdi CarifermoSpa ha approvatogli schemi di bilancio 2023

Palma – Traini
 

Grazie alla prudente gestione, crescono raccoltae crediti in bonis, mentre scendono gli NPL

 

Il Consiglio di Amministrazione della Cassa di Risparmio di Fermo S.p.A., presieduto da Alberto Palma, ha approvato gli
schemi di bilancio dell’esercizio 2023.

L’Istituto bancario fermano,anche nello scorso anno, presenta un bilancio positivo i cui dati testimoniano e rafforzano ancora
una volta l’elevata solidità patrimoniale della Banca, oltre alla capacità di interpretare al meglio le esigenze dei territori in
cui opera, sia per le famiglie che per le imprese.

 

Nel  2023 i  crediti  in bonis lordi  hanno raggiunto 1.173,8 milioni  di  euro (+1,9% rispetto al  precedente esercizio).
Aumentano anche le erogazioni di prestiti a famiglie e imprese che raggiungono oltre 300 milioni di euro. Continua il
trend di diminuzione dei crediti deteriorati,sia lordi che netti, che testimonia la particolare attenzione che la Banca ha posto
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allaqualità  del  credito,  consentendo  il  raggiungimento  degli  obiettivi  definiti  nel  Piano  NPL  approvato  dall’Istituto  e  la
capacità  di  gestione  del  comparto  da  parte  della  struttura.

 

La raccolta totale ha registrato un incremento del 4,6% rispetto al precedente esercizio, raggiungendo 3.620 milioni di
euro, con una crescita della raccolta indirettatotale che aumenta del 14,8% evidenziando una crescita del risparmio gestito e
assicurativo e previdenziale rispettivamente del 4,9% e del 2,5%, mentre di rilievo è il segno positivo sull’amministrato pari
al +55,1%.

 

Il  cost/income  risulta  pari  a  56,29%  ed  il  CET  1  ratio  si  posiziona  a  21,15%  denotando  l’elevato  livello  di  efficienza  e
patrimonializzazione della Banca.

La redditività resta su livelli  soddisfacenti,grazie al margine finanziario e alla crescita delle commissioni.

 

Risultati che rafforzanoCarifermonel ruolo di Banca del territorio, forte di una relazione stabile e costante con i suoi Clienti,
vicina a famiglie ed imprese, attenta ad ogni loro necessità, in tutti i territori serviti grazie alle 56 Filiali presenti nelle
province di Fermo, Macerata, Ascoli Piceno, Ancona, Teramo, Pescara e Roma.

 

I dati descrivono una Banca sempre più protagonista nel territorio di origine, ma che cresce anche in aree più lontane da
quelle storiche, allargando il presidio e l’indice di penetrazione. Una Banca che vuole essere antenna, intercettando le
diverse  esigenze,  adattandosi  rapidamente  agli  scenari  in  evoluzione,  favorendo  l’inclusione  finanziaria,  innovando  ed
investendo  sempre  di  più  nella  cybersecurity.

 

Afferma il  Direttore Generale  di  CarifermoErmanno Traini:  “Il  Consiglio  di  Amministrazione ha approvato un bilancio  che
descrive perfettamente una Banca che vuole essere principale interlocutrice del territorio, lo vuole servire con competenze,
rapporto  fiduciario  nei  grandi  e  piccoli  comuni,  nelle  aree  industriali  o  agricole/artigianali,  tutelando  i  più  fragili.  Il  fattore
umano  resta  fondamentale  così  come  il  servizio,  la  celerità  delle  risposte,  la  filiera  corta,  prestando  forte  attenzione  alla
consulenza ed alla digitalizzazione. Questo bilancio racconta di una Clientelache continua a darci fiducia, che cresce, in un
anno in cui abbiamo avviato un’importante efficientamento della rete distributiva,lavorando quotidianamente, per offrire un
livello di servizio migliore, basando il rapporto sulla correttezza e sulla trasparenza della relazione. Nuove sfide ci attendono
in questo 2024, come l’ampliamento dell’area di competenza a nord, con l’apertura di una nuova Filiale ad Ancona.

 

 

 

Ringrazio tutte le persone della Banca che con il loro impegno, la professionalità, la passione e determinazione, giorno dopo
giorno, consentono che questa affascinante storia possa proseguire dal 1857, nonostante le difficoltà dei mercati.”

 

Il Presidente Alberto Palma, nel commentare i dati del bilancio, ne sottolinea la positività e ribadisce l’importanza del ruolo
di  una  Banca  locale  solida  e  ben  gestita  come  Carifermo,  ai  fini  del  sostegno  all’economia  locale.  Ringrazia  il  Direttore
Generale Ermanno Traini e tutti i suoi collaboratori per il notevole impegno profuso in questi anni non facili. Ringrazia altresì
la Clientela che, nel tempo, ha rinnovato la propria fiducia verso la Banca. Ricorda con gratitudine ed affetto Amedeo Grilli,
lo scomparso Presidente che lo ha preceduto,il quale, con la sua opera lungimirante, con grande impegno e rigoreha favorito
il raggiungimento dei positivi risultati.

 



 

CONCORSO PER UFFICIALI DEL RUOLO TECNICO DELL’ARMA DEI
CARABINIERI

Carabinieri
 

Sono  iniziate  le  procedure  per  la  selezione  per  l’arruolamento  di  17  Ufficiali  del  Ruolo  Tecnico  dell’Arma  dei
Carabinieri,suddivisi  in:

4 (quattro) posti per la specialità in medicina;
1 (uno) posto per la specialità veterinaria;
2 (due) posti per la specialità psicologia;
1 (uno) posto per la specialità investigazioni scientifiche – fisica;
3 (tre) posti per la specialità telematica;
2 (due) posti per la specialità genio;
1 (uno) posto per la specialità amministrazione e commissariato;

e 3 posti, riservati a Carabinieri già in servizio:

1 (uno) posto per la specialità investigazioni scientifiche – fisica;
1 (uno) posto per la specialità telematica;
1 (uno) posto per la specialità amministrazione e commissariato.

Gli  aspiranti  potranno presentare la  domanda online attraverso il  sito  www.carabinieri.it  nell’area concorsi,  seguendo
l’apposito iter.
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Decidere  di  arruolarsi  nell’Arma  e  di  indossare  l’uniforme  significa  aderire  ad  un  complesso  di  valori  quali  onore,  lealtàe
spirito  di  sacrificio,  con  la  consapevolezza  di  entrare  a  far  parte  di  una  grande  organizzazione  fondata  sulla  tradizionale
vicinanza al cittadino, a tutela della legalità ed indifesa dei più deboli.

La  particolarità  del  ruolo  tecnico  è  quella  di  mettere  a  disposizione  il  proprio  bagaglio  di  conoscenze  e  la  propria
professionalità al servizio dell’Istituzione.

Al concorso possono partecipare, per una sola specialità, i cittadini italiani in possesso di laurea magistrale dell’indirizzo di
interesse che, alla data di scadenza del termine di presentazione delle domande, non abbiano superato il 32° anno di età.

I  vincitori  del concorso saranno nominati  Tenenti  in servizio permanente nel ruolo tecnico dell’Arma dei Carabinieri  e
frequenteranno un corso della durata di un anno presso la Scuola Ufficiali Carabinieri, incentrato principalmente sullo studio
di materie tecnico-professionali.

La domanda di partecipazione dovrà essere inoltrata entro il 27 marzo 2024.

CARIFERMO PARTECIPA ALLE FIERE DEL SETTORE MODA

Carifermo Micam
 

La Cassa di Risparmio di Fermo ha partecipato al Micam Shoevent ed a Lineapelle, fiere tenutesi in questi giorni a Milano,
confermando la forte attenzione verso il calzaturiero e la sua filiera.

 

Hanno visitato gli  spazi espositivi,  il  Direttore Commerciale di Carifermo Roberto Bene,  il  responsabile del Marketing
Aziende Daniele Ascenzi, il Coordinatore Imprese della Hub di Civitanova Marche Andrea Boccatonda e quello della Hub
di Fermo Andrea Petrini.

 

Le delegazione ha incontrato gli imprenditori e le imprenditrici, confrontandosi con loro sulle principali tematiche in corso in
questo particolare periodo storico.

Seppur alla vigilia del Micam le aspettative da parte degli espositori fossero modeste, le giornate milanesi hanno registrato
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un discreto movimento tra gli stand ed un prudente ottimismo per i conseguenti sviluppi commerciali.

Decisamente più vivace il clima riscontrato a Linea Pelle, dove erano presenti tutte le firme più importanti del settore. Infatti,
nonostante anche qui le attese pre-fiera non fossero delle migliori, la delegazione fermana ha potuto toccare con mano un
incoraggiante entusiasmo ed una fiducia diffusa per i contatti avuti e le relazioni avviate.

 

 

Afferma il Direttore Generale Ermanno Traini: “Siamo soddisfatti dei riscontri e dei contatti avuti nelle due giornate di fiera.
Ho  condiviso  con  i  colleghi  presenti,  le  sensazioni  e  i  temi  affrontati  con  i  Clienti  in  modo  da  poter  dare  il  giusto  ed
immediato  sostegno  alle  esigenze  esplicitate.  Anche  in  questa  edizione  si  è  constatata  una  discreta  vivacità  e  la
presentazione di prodotti di elevata qualità,  innovativi, realizzati con materiali sostenibili, frutto della visione imprenditoriale
dei nostri Clienti.”

Loughborough  (Regno  Unito).  Lutto  Chiavetta-Serafini:  E’
scomparsa la  giuliese  Elena Chiavetta

Elena
É deceduta Elena Chiavetta (sposata Sepede), nata a Giulianova, che ha lasciato la cittadina adriatica da piccola con i
genitori  Emidio  Chiavetta  e  Lea  Serafini  per  recarsi  a  Loughborough in  Inghilterra.  Elena  aveva  64  anni  ed  era  impiegata
presso la Loughborough University. Lascia tre figli ed una nipote. Alla famiglia Chiavetta – Serafini e all’amico Dom Serafini
le condoglianze della nostra redazione.

giulianovanews.it
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OGGI VADO IN BANCA. Gli alunni della Scuola Primaria di Piane di
Falerone scoprono l’attività bancaria

 

 

Gli alunni della Scuola Primaria di Piane di Falerone hanno visitato gli spazi della Filiale Carifermo del Comune fermano, dove
la Banca è presente dal 1956, per approfondire il tema del risparmio e quindi partecipare all’iniziativa Crea il logo.

 

Il Direttore dell’Agenzia Emiliano Liberati ha accolto le classi, portando il saluto dell’Istituto e sottolineando l’importanza
della Banca locale nel territorio.

Diversi sono stati gli aneddoti condivisi con gli alunni, supportati anche dall’utilizzo di  antiche monete della collezione della
Fondazione Cassa di Risparmio di Fermo, libretti di risparmio, carte di pagamento ed altri strumenti.

I piccoli risparmiatori hanno raccontato le loro esperienze di vita quotidiana, facendo interessanti domande alle persone
della Banca.

 

Quindi hanno assistito ad alcune operazioni come il versamento di una somma di denaro su un conto corrente e il prelievo di
contante da un ATM.

 

La visita è stata anche l’occasione per soffermarsi sull’iniziativa Crea il logo che prevede la realizzazione di un elaborato sul
tema del risparmio.

 

“È stato stimolante ospitare per un giorno, all’interno della nostra Filiale, dei giovani Clienti appassionati del nostro lavoro e
curiosi di conoscere gli aspetti meno noti di un’Agenzia, come la gestione di una cassaforte o vedere cosa succede nel retro
di un ATM. Crediamo che tale iniziativa sia importante, soprattutto per una Banca del territorio, per far capire anche ai più
piccoli il valore di saper gestire bene i propri risparmi.” Afferma il Direttore della Filiale Liberati.

https://www.giulianovanews.it/2024/01/oggi-vado-in-banca-gli-alunni-della-scuola-primaria-di-piane-di-falerone-scoprono-lattivita-bancaria/
https://www.giulianovanews.it/2024/01/oggi-vado-in-banca-gli-alunni-della-scuola-primaria-di-piane-di-falerone-scoprono-lattivita-bancaria/
https://www.giulianovanews.it/2024/01/oggi-vado-in-banca-gli-alunni-della-scuola-primaria-di-piane-di-falerone-scoprono-lattivita-bancaria/visita-pfalerone/


61  a  EDIZIONE  DELLA  PAGELLA  D’ORO Sabato  16  dicembre  a
Fermo

Fermo
Si terrà sabato 16 dicembre alle ore 10.00 presso il Teatro dell’Aquila di Fermo la 61 a
edizione della Pagella d’Oro organizzata dalla Carifermo S.p.a. con il contributo della
Fondazione Cassa di Risparmio di Fermo.

La Pagella sarà assegnata quest’anno a 111 studenti provenienti dalle scuole di 40
comuni delle province di Fermo, Ascoli Piceno, Macerata, Ancona e Teramo.

Francesco Maria Chelli, Presidente Istat ff e professore ordinario di statistica Economica
presso l’Università Politecnica delle Marche, sarà l’ospite dell&#39;edizione 2023.
Il prof. Chelli proporrà alla platea una riflessione su “Ritorniamo ad immaginare il futuro”.

L’iniziativa, istituita nel 1964 per celebrare la Giornata del Risparmio, vede ogni anno il
coinvolgimento di circa 800 persone tra dirigenti, docenti, studenti e familiari e si pone
come ambizioso obiettivo quello di favorire la conoscenza dei giovani su tematiche e valori
che caratterizzano il sistema creditizio.

Tortoreto. Comune: dal 10 ottobre sarà operativo lo sportello di
ascolto  “Non sei  sola”  in  collaborazione con l’associazione “Il
Guscio”. Venerdì 6 ottobre fiaccolata contro la violenza “Luci nel
buio”.
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Tortoreto. Si è svolta, lo scorso 30 settembre, nella sede del consiglio comunale della città adriatica, la presentazione
dell’apertura dello sportello di  ascolto “Non sei sola” e della fiaccolata contro la violenza “Luci nel buio” che si  svolgerà il
prossimo venerdì 6 ottobre. Lo sportello è stato promosso dalla Città di Tortoreto, rappresentata dal Sindaco Domenico
Piccioni, in collaborazione con l’associazione “Il Guscio” presieduta da Andreina Moretti e il patrocinio di provincia e regione.
Dopo l’intervento del primo cittadino, la consigliera comunale di Tortoreto per le pari opportunità, Angela Recinella ha
salutato il pubblico annunciando l’apertura dello sportello dal 10 ottobre con i seguenti orari: tutti i martedì dalle ore 15,00
alle  18,00  in  un  edificio  pubblico  che  verrà  comunicato  alla  persona  che  ne  farà  richiesta  per  tutelare  la  privacy  e
l’incolumità (basta telefonare a “Il  Guscio”. A seguire, durante la giornata dedicata alla violenza sulle donne, si  sono
alternate: Mariapia Marinelli, dirigente della sezione Anticrimine della Questura di Teramo al suo ultimo incontro pubblico
perché promossa per altro incarico importante a Roma; Amelide Francia, avvocata e presidente della Commissione pari
opportunità della provincia di Teramo; Andreina Moretti, presidente dell’associazione “il Guscio” di Roseto degli Abruzzi;
Gilda Di Giammarco, psicologa dell’associazione il Guscio e Odette Frattarelli, avvocata dell’associazione “Il Guscio”. Alla
giornata  hanno  preso  parte  anche  la  Confraternita  della  Misericordia  di  Tortoreto  e  l’ANC  –  Associazione  Nazionale
Carabinieri di Alba Adriatica
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Il Guscio di Roseto degli Abruzzi
La storia dell’associazione il Guscio

L’associazione “Il Guscio” nasce da un’intuizione della scrittrice Andreina Moretti,

dopo la pubblicazione del romanzo “ Nel guscio della noce” in cui narra una violenza domestica.

Nell’ottobre  del  2020,  durante  il  periodo  pandemico  l’associazione  “Il  Guscio”  viene  ufficialmente  costituita  da  Andreina
Moretti insieme a un gruppo di collaboratori.

Il riscontro è doloroso e sconcertante in quel periodo storico, per l’aumento dei casi di violenza, dovuti alla convivenza
forzata, perpetrati troppo spesso ai danni di donne spaventate, prive di indipendenza economica e con il timore di perdere la
tutela dei figli. Grazie al supporto di un’equipe di psicologhe e di avvocati, l’associazione è riuscita a sostenere molte vittime.
L’associazione ha la funzione primordiale di sportello di ascolto e fornisce nell’immediatezza un supporto psicologico e legale
gratuiti.

Il cammino per contrastare la violenza è ancora molto lungo e necessita un’opera di rieducazione e di sensibilizzazione
iniziando dalle scuole d’infanzia.

E’  stata  pubblicata  una  favola  per  più  piccoli  “  CocciBella”  dell’autrice  Andreina  Moretti,  in  cui  si  affronta  la  tematica
dell’accoglienza, della diversità e della violenza. Sempre per i bambini che hanno vissuto il triste periodo di isolamento
sociale del Covid-19, l’autrice ha pubblicato la favola “La favola di Wuhan” in collaborazione con la pittrice Roberta Di
Maurizio, che connessa online con i piccoli artisti del corso di pittura “Sognando a colori come i bambini” hanno disegnato il
viaggio del virus.

L’associazione “Il Guscio” in collaborazione dei psicologi e degli avvocati di www.ilmioavvocatoonline.it hanno coordinato un
convegno online dal tema “ Violenza di genere : Analisi del problema sotto l’aspetto psicologico e legale”

“Il Guscio” ha realizzato e prodotto un corto cinematografico di sensibilizzazione, atto ad essere divulgato nelle scuole, nelle
tv private, nei comuni e in qualsiasi luogo per affrontare la tematica della violenza.

Nel periodo delle feste natalizie è stato pubblicato un calendario online riportando scene di violenza domestica, oltre la
pubblicazione quotidiana di notizie di informazione sulla pagina facebook “Associazione Il Guscio” e di eventi di cronoca.

Nel gennaio del 2021 è stato bandito il primo Concorso Letterario dal titolo “Il silenzio uccide” con cadenza annuale, al quale
è possibile partecipare non solo agli scrittori, ma a chiunque voglia esprimere il proprio parere o raccontare una storia sul
tema. Questa formula ha permesso all’associazione di  conoscere altre vittime di  violenza.  (  La seconda edizione del
Concorso Letterario “Il silenzio uccide” ha avuto tra i vincitori, due ragazze delle scuole medie di Roseto degli Abruzzi)

A settembre 2021 si è svolta sul lungomare di Roseto la prima passeggiata contro la violenza, con striscioni e slogan, volta a
confermare  la  lotta  contro  ogni  forma  di  violenza:  psicologica,  verbale,  fisica,  economica,  bullismo,  omofobia,  razziale…
supportati dalle associazioni del territorio come “Le Guide del Borsacchio” “Ester sono io” “Roseto cammina”

L’associazione ha fornito ai negozianti del territorio un adesivo da apporre alle vetrine con il numero nazionale gratuito
antiviolenza 1522, attivo 24 ore su 24. Per quanto possa apparire strano, c’è ancora molta disinformazione sul tema.

Il  25 novembre:giornata internazionale per l’eliminazione della violenza contro le donne, l’associazione si adopera con
eventi,  manifestazioni,  spettacoli… per diffondere, divulgare, discutere, informare e dare notizie che possano far prendere
coscienza della piaga della violenza, in collaborazione con il Comune, la Commissione delle Pari Opportunità e le Associazioni
territoriali.

 

 

 

L’associazione “ Il Guscio” ha realizzato e divulgato il video con i segni delle mani per chiedere aiuto per imparare modi
alternativi per chiedere soccorso.

.



Il  1  Maggio  2022  l’associazione  “Il  Guscio”  in  collaborazione  con  il  Circolo  Culturale  Chaikhana,  ha  organizzato
un’estemporanea  di  pittura  e  mostra  di  artigianato  e  manufatti,  sul  lungomare  di  Roseto,  per  sostenere  e  diffondere
informazioni sull’associazione e sulla violenza di genere. Molte donne non sono consapevoli di essere vittime di violenza.

 

E’ stata percepita la necessità di organizzare dei corsi di formazione professionali  utili per un futuro inserimento in campo
lavorativo, corsi che permettano alle vittime di reintegrarsi in un contesto sociale, uscendo dallo stato di emarginazione in
cui si è rifugiata e nascosta.

 

 

-Giugno 2021 è stato organizzato il primo corso per realizzare vetrate artistiche stile Tiffany, presso la Vetreria Art Vetro.

 

-Giugno 2022 è iniziato il corso gratuito di difesa personale “ Io mi difendo” ripetuto nel mese di settembre ( Ads Dojo Karate
Dance con i  maestri  Giancarlo Di Marcantonio e Raffaella Nanni )  aperto a uomini,  donne e bambini.  L’obiettivo prefisso è
quello di raggiungere la consapevolezza del proprio corpo e la fiducia di poter sfuggire a un’aggressione.

 

-Settembre 2022 ci sarà l’avvio del secondo corso gratuito di cucina base, a cura di Valeria Aloi di “Io cambio le ricette.

 

-Ottobre 2022 si è svolto il Corso gratuito di Make up “ Bella per me” per insegnare la tecnica del maquillage e per donare
alle vittime il desiderio di tornare a sentirsi belle.

 

 

All’interno  del  “Guscio”  è  stato  formato  un  gruppo  teatrale  dialettale  ”  Attori  x  caso”  che  oltre  a  svolgere  un  effetto
terapeutico, ha lo scopo di aiutare il sostentamento dell’ associazione,  portando in scena delle divertenti  commedie teatrali
scritte e dirette dall’autrice Andreina Moretti.

 

L’associazione “Il Guscio” continuando l’opera di sensibilizzazione e prevenzione ha realizzato un corto cinematografico dal
titolo “ Benvenuti nel guscio” ispirato a 4  storie di vita vissuta. L’arte visiva oltre che d’impatto, provoca emozioni e
reazioni, formando le coscienze umane al delicato tema della violenza. La pellicola apprezzata e applaudita ha portato
l’associazione ad avere molti incontri nei quali alcune vittime hanno fatto ascoltare la loro esperienza.

Date delle proiezioni:

-26 Novembre 2022 Palazzo del mare di Roseto degli Abruzzi

-03 Dicembre 2022 Centro Studi Magazeni, Colledara

-08 Gennaio 2023 Mosciano Sant’Angelo, palestra elementare

-17 Gennaio 2023 Scuola Agraria Poppa -Rozzi, Teramo

-01 Marzo 2023 Istituto Superiore Moretti

-12 Marzo 2023 Sky Space, Tortoreto Lido

 

La necessità di informare i cittadini sulla violenza ha maturato l’idea di un convegno che radunasse figure professionali più



disparate:

-25 Marzo 2023  1° Convegno informativo-formativo “Ricomincio ad amarmi-uscire dalla spirale della violenza-

 

-13 Aprile 2023 Corso gratuito di Self Marketing, presso il Circolo Culturale Chaikhana

 

-15 Aprile 2023 Convegno informativo-formativo “Ricomincio ad amarmi – uscire dalla spirale della violenza- Sky Space,
Tortoreto Lido

 

-23  Aprile  2023Laboratorio  artistico  “Free  Female  Power”apprendimento  sulla  storia  delle  donne  e  sulla  lotta  per
l’uguaglianza di genere, con l’artista Lalula Vivenzi Carrasco ideatrice del progetto.

 

-5 Settembre 2023  1° edizione Talent Show  per incoraggiare giovani e adulti a coltivare le proprie passioni

 

16 Settembre 2023 Fiaccolata “Luci nel buio” per illuminare le tenebre della vita, per ricordare le vittime di femminicidio, per
dire BASTA alla violenza.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Continua il sostegno di Carifermo alle famiglie
 

In considerazione dell’aumento dei costi di beni e servizi legati al mondo della formazione,
Carifermo mette a disposizione di giovani e famiglie delle iniziative per far fronte al “caro-scuola”.

Prestito Studio, dedicato agli studenti di età compresa tra 10 e 18 anni e tra i 19 ai i 30 anni, vuole
essere un aiuto per sostenere le spese per il percorso scolastico, in Italia o all’estero, con due
soluzioni dedicate, a seconda dell’età ed a condizioni agevolate.
Grazie al nuovo prestito possono essere affrontati più comodamente i costi per l’acquisto di libri
scolastici o dispositivi audio-visivi, viaggi studio, materiale per studenti con disabilità, l’iscrizione a
corsi di potenziamento, oppure per sostenere le spese degli studenti nel loro percorso di
formazione universitario o di un master. Come ad esempio la retta universitaria, una
specializzazione o un dottorato, le spese per il trasporto e per l’affitto della casa, programmi di
studio all&#39;estero (Erasmus, Double degree, ecc).

Si ricorda che, oltre all’impatto dei rincari del costo della carta sui beni di cartoleria, l’attenzione è
forte anche sul sensibile aumento del prezzo degli affitti delle case per gli universitari.

Con Prestito Studio prosegue l’azione di supporto sociale della Banca alle famiglie ed al territorio,
in linea con quanto già messo in campo lo scorso anno per fronteggiare l’aumento del costo
dell&#39;energia.

È possibile rivolgersi alle Filiali Carifermo o consultare il sito carifermo.it per avere maggiori
informazioni.
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